



Seminario “Otros Mundos”

Organizado por el grupo de investigación UCM “HISTGLOBAL. Historia global y transnacional contemporánea”

Dirección de contacto: historiaotrosmundos@gmail.com

Fechas y presentaciones, 1º cuatrimestre, 2023-24

Octubre	
<p>16.-17.10. online (Participación del grupo)</p>	<p>III Congreso Internacional “Historias y Diplomacias. Nuevas agendas de investigación” del “Grupo Interuniversitario de Estudios sobre Diplomacias y Culturas”.</p> <p>https://www.academia.edu/105943481/2023_III_Congreso_Internacional_Historias_y_Diplomacias_Nuevas_agendas_de_Investigaci%C3%B3n</p>
<p>Martes, 24.10., 12h Seminario 21, planta 10, Facultad de Geografía e Historia (UCM) En cooperación con el grupo de investigación <i>Expehistoria</i>.</p>	<p>Richard Kagan: “Egohistoria. La historia en primera persona”.</p>
Noviembre	
<p>2.-3.11. Casa de Velázquez (Participación del grupo)</p>	<p>Congreso “Historiografía internacional e hispanismos en el siglo XX”.</p> <p>https://www.casadevelazquez.org/es/novedad/historiografia-internacional-e-hispanismos-en-el-siglo-xx</p>
<p>Martes, 7.11., 16:00 Seminario 21, planta 10, Facultad de Geografía e Historia (UCM)</p>	<p>Leandro Losada: Presentación del libro “Machiavelli in the Spanish-Speaking Atlantic World, 1880-1940. Liberal and Anti-Liberal Political Thought” (2023)</p>
<p>22.-24.11. Facultad de Geografía e Historia (UCM). (Participación del grupo)</p>	<p>Congreso Internacional “A Global Campus. Universities, cultural transfers, and experiences in the 20th century”</p> <p>https://www.ucm.es/expehistoria/</p>
Diciembre	
<p>Martes, 5.12, 10:00-18:00</p>	<p>Exploratory Workshop: Between The Eastern Bloc and the Global South. Reframing Research on Cuba. ZZP, Potsdam (con el ZZP y el Hannah-Arendt-Institut)</p>
<p>Martes, 12.12., 16-19h <u>Sesión de 3 horas</u> Seminario 21 en la planta 10, Facultad de Geografía e Historia (UCM)</p>	<p><i>Seminario doctoral y postdoctoral REIECO:</i> Alejandra Beatriz Pérez Escartín: “Publicaciones para señoritas y textos sobre moda en el s. XIX mexicano: un periodismo moderno”. César García Andrés: “El conocimiento del Holodomor a través de la documentación soviética y la prensa extranjera”.</p>